

Quand on aime, on ne compte pas : Le premier employeur de la région Ile-de-France est la Ville de Paris. Vrai ou faux ?

03-09-2016

avec

- Réponse : faux

-

Le premier employeur de la région Ile-de-France est l'Assistance Publique - Hôpitaux de Paris : 90 000 employés.

- Viennent ensuite les académies de Versailles (88 000) et de Créteil (73 000).

-

La Ville de Paris n'apparaît qu'au quatrième rang avec 60 000 employés.

-

Suivie de la SNCF : 54 000 salariés rattachés aux services situés en Ile-de-France.